

Digital.Campus Bayern

## Weiterbildung per Online-Plattform

**[23.03.2021] Die Informations-, Buchungs- und Lernplattform Digital.Campus Bayern soll dabei helfen, den digitalen Bürgerservice zu verbessern. Verwaltungsmitarbeiter können darüber an Fort- und Weiterbildungen teilnehmen.**

Bayerns Digitalministerin Judith Gerlach bringt mit dem Digital.Campus Bayern eine Qualifizierungsplattform zur Fort- und Weiterbildung in der digitalen Verwaltung auf den Weg. Sie sagt: „Ganz entscheidend ist, dass wir die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Verwaltung fit für die Herausforderungen der digitalen Welt machen. Denn sie sind die ersten Ansprechpartner vor Ort für unsere Bevölkerung. Wir wollen den Bürgerservice auch im Digitalen weiter verbessern. Mit dem Digital.Campus nehmen wir die Beschäftigten bei der Digitalisierung mit, vermitteln ihnen – individuell zugeschnitten – das passende Know-how und stärken ihr digitales Mindset.“

Der Digital.Campus Bayern ist eine Informations-, Buchungs- und Lernplattform, auf die alle Verwaltungsmitarbeiter Zugriff haben sollen, informiert das Bayerische Staatsministerium für Digitales. Die modularen Bildungsinhalte reichen von kurzen Lerneinheiten über Blended-Learning-Maßnahmen, Tagesseminare oder eine Ausbildung zum Digitallotsen sowie zum Digitalwirt bis hin zum berufsbegleitenden Bachelorstudiengang Digitale Verwaltung. 760.000 Euro seien hierfür im Haushalt eingeplant. Der Digital.Campus Bayern soll schrittweise aufgebaut werden. Der Start erfolge mit Pilotprojekten an der Bayerischen Verwaltungsschule und der Hochschule Hof.

(co)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayern, Digital.Campus Bayern, Judith Gerlach